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Los concejales del bloque Juntos por el Cambio, Germán Bottero, Leonardo Viotti, 

Miguel Destéfanis, Ce/erina Mondino y Ma. Alejandra Sagardoy, presentan para su 

aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Este cuerpo solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través de 
las áreas que corresponda, proceda a: 

La construcción de lomas de burro en el frente de la Asociación Civil Barbiana, 
situada en calle "Libertad de Los Pueblos de América" (ex calle Pública Número 6}, de 
Aconcagua 100 m hacia el Este, la señalización correspondiente para tránsito seguro, el 
desmalezamiento, el riego y la recolección semanal de residuos. 

FUNDAMENTOS Entró C. M. Reg.1 < l-::>2:=\� -1 1 
l_ --------------- .J 

Que la Asociación Civil Barbiana, es el único centro de día existente en la ciudad de 
Rafaela que funciona en contra turno escolar, ofreciendo a más de 150 niños/as y 
adolescentes de entre 3 y 25 años de edad, una propuesta integral a través de 
actividades lúdicas-recreativas, culturales y educativas; seguimiento de la escolaridad; 
desayuno, almuerzo y merienda; sustentando su práctica en tres insumos básicos de la 
pedagogía: ternura, libertad y belleza. 

Que lo que se trata, es de generar espacios afectivos, de protección, de territorio 
pedagógico, tendientes a movilizar los recursos comunitarios, ofreciendo un espacio 
mucho más seductor que la calle; evitando así la ruptura de los vínculos del niño/a y 
adolescente con su familia y la comunidad. 

Que es necesaria la mejora en la calidad de vida de los vecinos del sector norte de la 
ciudad, potenciando una política de sustentabilidad con la incorporación de ciclovías; 
generación de pulmones verdes a través de la plantación de variadas especies arbóreas 
para aportar a la calidad del aire del lugar; construcción de elementos para recreación y 
descanso, realización de tareas de desmalezamiento, jardinería, riego, entre otros. 

Que para continuar con su tarea es urgente que el camino de acceso a la institución 
tenga la seguridad que se requiere por ser el mismo transitado por niños. 

Que la Institución envió una nota a la Secretaría de Obras y Servicios Públicos y a la 
------

Secretaría de Ambiente y Movilidad de la Municipalidad de Rafaela unicando la 
problemática y, no obtuvieron respuesta. 
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